

El impactante episodio de Matías Valdez y su grupo en una carretera de Argentina

Principal



Publicada el: 07/10/24	Visitas: 177
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 103	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-impactante-episodio-de-matias-valdez-y-su-grupo-en-una-carretera-de-argentina_4646.php



Principal

El impactante episodio de Matías Valdez y su grupo en una carretera de Argentina

El sorprendente incidente protagonizado por Matías Valdez y su equipo en una carretera de Argentina

Incidente en Ruta: Matías Valdez y su Banda Sufren Incendio de Omnibus

Matías Valdez, reconocido artista uruguayo, vivió un momento complicado al regresar de un concierto, cuando el ómnibus en el que viajaban sufrió un incendio en plena ruta argentina. A través de sus redes sociales, Valdez relató la experiencia, manifestando lo difícil que fue enfrentar este contratiempo: "Sacamos todas las cosas, pero lamentablemente se prendió fuego el macuco", compartió el músico, asegurando que todos los integrantes de la banda se encontraban bien tras el incidente. El cantante expresó su desánimo por la pérdida: "La verdad es que duele cómo tanto sacrificio se va en segundos, en minutos. Pero bueno: son cosas que pasan. Por suerte, estamos todos bien, nos dio el tiempo para apagar, para sacar las cosas", explicó. Valdez agregó que, lamentablemente, el motor del vehículo no sobrevivió, ya que "se partió al medio y se quemó todo". Sin embargo, a pesar de la adversidad, mostró su optimismo, afirmando que "siempre para adelante". Más tarde, publicó una imagen en la que se puede ver a la banda disfrutando de un momento de relax sobre el pasto. "Dicen que siempre hay que verle el lado bueno a las cosas. Y acá estamos, todos bien y tirados en el pasto, respirando aire puro y más unidos que nunca", concluyó el artista en su cuenta de Instagram.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL IMPACTANTE EPISODIO DE MATÍAS VALDEZ Y SU GRUPO EN UNA CARRETERA DE ARGENTINA

El impactante episodio de matías valdez y su grupo en una carretera de argentina

Tags

lamentablemente, reconocido, sorprendente, argentinaincidente, incidente, artista, incendio, carretera, siempre, momento, protagonizado, estamos

Noticias relacionadas

4.6 * *Regresa la emblemática Rural del Prado con un line-up de shows imperdibles que cuenta con la participación de Luana, Chacho Ramos y Matías Valdez*

4.4 * *Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas*

4.0 * *Notable exposición de Hampshire Down en el ámbito agropecuario*

4.5 * *Comerciantes perjudicados por el incendio en Punta Shopping presentan demandas millonarias contra Tienda Inglesa*

5.0 * *Un viaje conmovedor: 'La carretera' de Cormac McCarthy, una profunda exploración de la conexión entre padre e hijo en un mundo desolado*

4.4 * *Cinco reclusos con quemaduras graves tras un violento enfrentamiento que provocó un incendio en el ex Comcar*

4.3 * *Christopher Ciccone: El talentoso artista estadounidense que deslumbra con su creatividad y estilo único*

4.5 * *Telenoche explora el sorprendente túnel de 220 metros en el fallido asalto a un banco en Argentina*

3.8 * *La Justicia dictó una sentencia en contra de la Auf por acoso y tratos indebidos hacia Matías Faral*

4.6 * *Matías Otero deslumbra en los Juegos Olímpicos al conseguir el segundo lugar en cuartos de final y asegurar su pase a semifinales en Canotaje*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad

Tecnología & internet

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024